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富二代校园征婚不过是一场炫富闹剧 
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  最近一则有关富二代进高校校园征婚的新闻引起了不少的争议。大学生们对富二代征婚的看法普遍偏向娱乐化，认为好玩；少数女大学生认为

可以接受，甚至表示愿意参加见面会。与大学生随意的态度相对的是不少教育界人士对富二代校园征婚持激烈的批评态度。  

  

  通过中介进校园征婚的富二代介绍了自己的学历、身份和家族企业的规模，依其资产规模还是有一定的实力，对于年轻女孩来说确实有吸引力。按

说社会上一般性的征婚是不会有什么争议的，这次富二代进校园征婚一事引发的争议主要围绕着两个问题：一是这种征婚活动该不该进校园，二是

富豪凭借其经济实力海选美女是否是一种恰当的行为。  

  

  广东省教育厅的一位副厅长对富二代校园征婚一事非常愤慨，言词激烈。我也赞同这位副厅长的意见，首先大学之所以为大学，是因为大学是知识

的传授和学习的场所，若把大学当作找女朋友的场所，大学与婚介所何异？大学当然也不是修道院，并不禁止大学生谈情说爱，但是某些人凭借自

身的优越条件，将大学当作最佳的猎艳之地，难免会将社会中的邪恶渗入纯净的校园环境。富豪在社会上征婚这一类的活动没有什么值得置疑的，

花大钱做广告也不过是为了制造噱头，即使有大学生愿意去参与也无可厚非，但是如果进了校园，免不了要干扰校园的平静，也免不了会有更多的

学生受到来自校外的影响和诱惑。  

  

  富豪征婚、海选早已不是什么新闻，富二代进校园征婚本质上也是一样的，都是以经济实力作为资本。不过我不能理解的是，富豪之需要征婚是不
是他们在日常生活中就找不到合适的对象？在日常生活中找不到“理想的爱情”、“理想的爱人”，难道通过征婚就可以找到吗？富二代也好，富

豪也好，似乎觉得有了经济实力就可以换来爱情，可以找到理想的结婚对象，我想即使他本人也会觉得这个逻辑是讲不通的。既然无关爱情，那么

富豪的所谓征婚不过是一场炫富闹剧。  

  

  社会本来就存在差别，多数人会选择趋利避害，豪车配美女也是常态。常理而言，在当今不再需要父母之命、媒妁之言的情况下，大多数人的婚姻
态度是选择以爱情为基础和前提，只有少数人才会选择金钱。而爱情与金钱兼顾的情形并非没有，只是比例较小。我无意揣测富豪的婚姻观，但是

某些富豪利用经济地位的优势去搞征婚、搞海选，难免会使婚姻涂上金钱的色彩。在我看来，富二代这种略带嚣张的征婚方式，不过是这些在炫耀

自己浑身散发的“金光”，这种征选方式即使成功，也多少带着些功利意图，摆脱不了金钱色彩。当然，我们也得承认任何时候拜金的男女都不会

少。只是任何时候，拜金都不应当成为一个社会的主流价值观。  
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